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Desgravación arancelaria fomenta la subvaluación de precios (El Financiero 05/05/11)(Isabel Becerril)  Jueves, 5 de mayo
de 2011 &bull;Faltan políticas claras para promover la competitividad.  Para la industria siderúrgica, el gobierno del
presidente Felipe Calderón no cuenta con políticas claras y efectivas para promover la competitividad del aparato fabril. 
También lo acusan de privilegiar las importaciones de productos provenientes de países que no compiten legalmente en
el comercio internacional.  Raúl Gutiérrez Muguerza, presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Hierro y el
Acero (Canacero), reclamó a Lorenza Martínez Trigueros, subsecretaria de Industria y Comercio de la Secretaría de
Economía (SE), su falta de visión en torno a la política de desgravación arancelaria que realiza el gobierno desde 2008 y
concluye en diciembre próximo.  Asimismo la acusa de pretender vender al país.  Salomón Presburger, presidente de la
Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), también está molesto con la funcionaria, y para muestra un botón: 
El lunes, los empresarios se reunieron con diputados a fin de buscar su apoyo para que impidan que el gobierno federal
continúe con la política de eliminación de los impuestos que se aplican a los productos de países con que México no
tiene firmados tratados comerciales.  Ahí, Martínez Trigueros, en lugar de convencer a los hombres de negocios sobre la
importancia de ese mecanismo arancelario, los sacó de sus casillas, según versiones de algunos de los asistentes.  Las
mismas fuentes comentaron que Presburger Slovik salió muy molesto antes de que concluyera la reunión y sin permitir
más explicaciones de la subsecretaria.  A decir del presidente de la Concamin, en México no existen ni política industrial
ni un mecanismo arancelario acertado.  Pese a que hace tres meses el secretario de Economía, Bruno Ferrari, aseguró
que muy pronto estaría lista la política industrial, no "ha pasado nada".  Cuotas  Presburger advirtió que en diciembre el
gobierno habrá terminado de quitar las cuotas compensatorias a los productos chinos, cuando muchos sectores aún
luchan por que no se eliminen.  Adelantó que su gremio negocia con la SE para que reestablezca el mecanismo de
precios estimados, que no elimine los aranceles a terceros países que todavía restan, y que aplique un impuesto de
importación de 30 por ciento a los productos de terceros países a los que ya se les suprimieron los impuestos a la
importación   Para la Concamin es muy preocupante la política arancelaria y la eliminación de los precios estimados, porque
lo único que está fomentando es la subvaluación de precios en los artículos de países como China.  Resaltó que la
industria trabaja fuerte con el Servicio de Administración Tributaria (SAT) y la Procuraduría General de la República
(PGR) para aminorar esos problemas, aunque -aclaró- éstos no se frenarán de un día para otro, ni la piratería y el
contrabando.  
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